

# Tarifrunde NE-Bahnen: Schritt in die richtige Richtung

Die Arbeitgeber sind der Forderung der ZTK NE-Bahnen nachgekommen und haben in der zweiten Verhandlungsrunde ein verbessertes Angebot vorgelegt, das sich in Teilen auf die EVG zubewegt.



- Die Arbeitgeber haben sich nach anfänglichem Widerstand zum Einstieg in das EVG-Zusatzgeld (EVG-ZUG) bereit erklärt. So haben die Arbeitgeber zwei zusätzliche freie Tage zur Wahl für besonders belastete Zielgruppen angeboten
- Der Rest der Inflationsausgleichsprämie (IAP) soll noch in diesem Jahr gezahlt werden, wobei über die weiteren Bestimmungen hierzu noch Einvernehmen hergestellt werden muss.

Über die genauen Bedingungen zum Umfang und über die weiteren Forderungen soll es noch vor der dritten Verhandlungsrunde am 10.12. vertiefende Sondierungen noch im November geben. Die Friedenspflicht

endet zum 30. November.

Die EVG wird zeitnah über den weiteren Verlauf informieren.

**Ausführliche Informationen zur Tarifrunde hier. (<https://www.evg-online.org/ne-tarifrunde/>)**

#### **Downloads**



Aushang

(PDF, 368.81 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/24-11-12-z-

EVG\_Aushang\_2.\_Verhandlungsrunde\_NE.pdf)